

令和4年7月14日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から『令和4年九州管区警察局長感謝状』の表彰について」の報告がありました。

1 質疑等

(1) 令和4年8月中の行事予定について

警務部から前記事項について報告がありました。

(2) 「令和4年九州管区警察局長感謝状」の表彰について

警務部から「警察活動に長年にわたり御協力いただいた2名の方に対し、九州管区警察局長らの感謝状を伝達表彰した。」旨の報告がありました。

公安委員から「2名の方は、防犯又は犯罪鑑識功労により多大な貢献をされたと聞いた。警察活動に尽力くださる方がいるのは本当に有り難いことです。」旨の意見がありました。

(3) 警察庁の国民向けポータル(共通基盤)を利用した「自転車防犯登録情報の登録業務」の運用開始について(全国初)

生活安全部から「県警察では、「自転車防犯登録情報等照会業務」のうち登録業務について、本年6月、全国警察では初となるインターネットによる国民向けポータルサイトを利用した運用を開始した。」旨の報告がありました。

公安委員から「事務の合理化により利便性が向上したことを評価する。」旨の意見がありました。

(4) 令和4年上半期の山岳遭難発生状況について

地域部から「令和4年上半期の県内における山岳遭難は、去年同期に比べ増加傾向にある。関係機関と連携し、山岳遭難防止対策を執っている。」旨の報告がありました。

公安委員から「遭難の対策として、登山道における目印の設置は効果があると思う。今後も関係機関が知恵を出し合うなどして、対策を検討してもらいたい。」旨の意見がありました。

(5) 鑑識鑑定官の指定について

刑事部から「新たに2名の職員を鑑識鑑定官に指定した。」旨の報告がありました。

公安委員から「専門的な知識はもちろんのこと、経験や分析力、集中力、忍耐力など多様な力が要求される業務だと思う。鑑定業務は地道で大変な作業だが、検挙につながる大きな力となるので、今後とも頑張ってください。」旨の意見がありました。

(6) 第26回参議院議員通常選挙における違反取締りについて

刑事部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「公平公正な選挙が行われるよう、今後とも情報収集や取締りを徹底してもらいたい。」旨の意見がありました。

(7) 交通死亡事故ゼロ1年達成表彰について

交通部から「本部警察署が交通死亡事故ゼロ1年を達成したので表彰を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「地域の皆さんと警察署が一体となり、交通事故防止のために様々な取組を行った結果だと思う。」旨の意見がありました。

(8) 白バイ特別訓練員指名書交付式等の実施について

交通部から「全国白バイ安全運転競技大会に向けて、特別訓練員に対する指名書交付式を実施した。また春期人事異動により配置された新隊員に対し、操車技術等の教養訓練を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「全国大会を目標にすることで、皆の士気が高まり、訓練にも気合が入り技術が向上すると思う。後に続く若手の育成にも力を入れてもらいたい。」の意見がありました。

(9) 要人警護の実施結果について(参議院議員選挙関連)

警備部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「警備は精神的な緊張が続くので大変だと思うが、今後とも、要人の安全確保のため全力で対応していただきたい。」旨の意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「知念委員は、今月末で委員の任期が満了となるが、これまでの県警察に対する御指導、御助言に感謝申し上げます。今後とも県警察を見守っていただきたい。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(14件)

運転免許管理課

- ・ 審査請求の受理について

警備部

- ・ 警備情勢について

広報相談課

- ・ 犯罪被害者給付金等裁定について

警備第二課

- ・ 警察職員の援助要求について

生活安全企画課

- ・ 沖縄県公安委員会事務専決規程の一部改正(案)について

総務課

- ・ 総務課関係報告

- 警察署協議会委員の解嘱について
- 公安委員会ホットラインの受理について(2件)
- 法定苦情の受理について
- 法定外苦情の結果通知に関する処理について
- 公安委員会定例会会議録の作成について
- 公安委員会定例会会議録のホームページ掲載について

#### 4 決定・裁定(1件)

##### 運転免許管理課

- 自動車運転免許の行政処分について